



Communiqué de presse

Date

11.01.2008

Rudolf Strahm quitte sa fonction pour des raisons d'âge

Le Surveillant des prix Rudolf Strahm quitte sa fonction pour des raisons d'âge d'ici mi-2008. La cheffe du Département fédéral de l'économie, la Conseillère fédérale Doris Leuthard, a informé hier les membres du Conseil fédéral de la démission du Surveillant des prix en exercice. Rudolf Strahm occupe la fonction de Surveillant des prix depuis le 1^{er} août 2004.

La Conseillère fédérale Doris Leuthard remercie Rudolf Strahm pour son grand engagement dans le combat contre l'ilôt de cherté et pour son excellent travail en faveur des consommatrices et des consommateurs. Le Surveillant des prix sortant a, en particulier, mis l'accent sur de nouveaux aspects dans le domaine des prix administrés. Il a également donné des impulsions importantes pour la réduction des prescriptions qui font inutilement renchérir les prix.

Le poste de Surveillant des prix sera prochainement mis au concours. Le moment venu, le Département fédéral de l'économie proposera au Conseil fédéral une ou un successeur comme nouveau Surveillant des prix.

Renseignements :

Walter Thurnherr, Secrétaire général du DFE, tél. 031 322 20 09

Rudolf Strahm, Surveillant des prix, tél. 031 322 21 02